

Le débat populaire sur la Constitution entre dans la dernière ligne droite



La Havane, 5 nov. (RHC).- Le débat populaire du projet de Constitution de Cuba est entré dans la dernière ligne droite.

Plus de 7 millions de personnes ont jusqu'à présent participé à cette consultation organisée dans les lieux de travail, les centres d'études et au niveau de la communauté, et aussi sur Internet à l'intention de Cubains résidant à l'étranger.

Les opinions et notamment les modifications suggérées seront analysées par la commission chargée de la rédaction du brouillon. Cette commission doit présenter le projet corrigé sur cette base à l'Assemblée Nationale. A son tour la députation devra se prononcer lors de la session d'hiver et le texte définitif fera l'objet d'un référendum populaire le 24 février 2019.

Homero Acosta, secrétaire du Conseil d'État, a récemment fait savoir que près de 600 mille modifications avaient été proposées au cours de ces réunions.

Il a alors précisé que les paragraphes consacrés au mariage et à la figure du président de la République figurent parmi les thèmes qui ont fait l'objet du plus grand nombre de propositions.

Le projet en cours d'analyse en ce moment propose la définition du mariage comme l'union légale de deux personnes, ce qui ouvrirait le chemin à l'union de personnes du même sexe. Pour ce qui est de la figure du président, le projet de constitution réduit à deux mandats le temps d'une personne à la présidence et limite l'âge à 60 ans pour le premier mandat.

La nouvelle structure du gouvernement provincial et l'attention juridique figurent également parmi les thèmes qui ont reçu le plus grand nombre de propositions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175750-le-debat-populaire-sur-la-constitution-entre-dans-la-derniere-ligne-droite>



Radio Habana Cuba